



Rebecca Enonchong, née au Cameroun en 1967, a été reconnue comme l'une des plus grandes ingénieures de la planète.

Son nom figure en pôle position de "the London tube map in honor of Engineers", une initiative qui célèbre l'innovation et l'ingénierie à travers le monde. Cette reconnaissance met en lumière les contributions exceptionnelles de Rebecca Enonchong au domaine de la technologie en Afrique, faisant d'elle l'une des femmes les plus influentes sur le continent.

Rebecca Enonchong est une entrepreneure et militante technologique reconnue dans le monde entier. Elle est la fondatrice et directrice générale d'AppsTech, une société de logiciels et de services informatiques basée aux États-Unis et présente dans de nombreux pays africains.

Elle a également fondé le groupe I/O Spaces, un espace de coworking et d'incubation pour les entrepreneurs et les innovateurs du numérique. En tant que défenseuse du numérique en Afrique, elle siège à de nombreux conseils d'administration et soutient activement les startups et les initiatives technologiques sur le continent.

Grâce à son leadership éclairé et à sa vision audacieuse, Rebecca Enonchong inspire et guide les futurs entrepreneurs et contribue à l'évolution du secteur numérique en Afrique.